
Einladung/Invitation Productronica vom 14. – 17. November 2017 

Seit der letzten Messe liegt eine turbulente, erfolgreiche und spannende Zeit hinter uns. Nun freuen 
wir uns auf die Eröffnung der kommenden „Productronica“ in München. Die Messe findet dieses 
Jahr statt vom Dienstag, 14. November bis Freitag, 17. November 2017! 

Verpassen Sie die Gelegenheit nicht und besuchen Sie uns in Halle A4, Stand 517! 

Wir haben dieses Jahr explizit darauf verzichtet, Maschinen auszustellen. Unseren Fokus legen wir 
auf interessante, konstruktive und offene Gespräche mit unseren Kunden, Partner, Lieferanten und 
Freunden! Ganz nach dem Motto „riding the wave since 1972“ freuen wir uns auf altbekannte 
Gesichter und Geschichten und hoffen, dabei auch die ein oder andere neue Bekanntschaft zu 
machen. 

Kommen Sie vorbei und nutzen Sie diese Plattform, um sich mit uns über uns und Ihre Zukunft 
auszutauschen. Gerne können wir auch im Voraus einen Termin vereinbaren. 

Brauchen Sie noch einen Online Registriercode? Dann melden Sie sich bitte unter folgender Email 
Adresse: epm@epm.ch 

 

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!  

 

With a successful time behind us we are looking forward to the opening of this year’s 
“Productronica” in Munich. This year, the trade fair will run from Tuesday, November 14

th
 to 

Friday, November 17
th

, 2017. 

Don’t miss this opportunity and visit us at stand 517, hall A4! 

Riding the wave since 1972, as our motto: this year we have explicitly decided not to exhibit any 
machines. Instead we look forward meeting our friends, customers, partner and suppliers and listen to 
stories, needs or any other discussion. We hope to see many people we know for years but also to 
meet people we don’t know yet. 

Come along and use this platform to talk to us about our company and your future. We will also be 
happy to arrange an appointment in advance. 

At epm@epm.ch you can ask for online registration codes. 

 

We are looking forward to meeting you! 

Freundliche Grüsse/Best regards 

EPM Handels AG 

 
Rebekka Lienhard   Matthias Köppel 
Geschäftsführerin/CEO   Leiter Technik und Entwicklung/COO 

 

 

 

14.-17. November 2017                    hall A4, booth 517 
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